

"إتمام: الرؤية والرسالة"

"Etmaam Services Company," a shining name in the realm of financial, administrative, and legal services, has been striving since its inception in 2008 to create a qualitative leap in these sectors within the Kingdom of Saudi Arabia. At "Etmaam," we pride ourselves on the efficiency of our team of experts and consultants, who blend depth of experience with fresh perspectives, enabling us to provide comprehensive solutions tailored to meet the unique objectives of each client.

We take pride in "Etmaam's" illustrious and steadfast journey in the Saudi market, where we engage in establishing companies and offering financial, administrative, and legal consultations that meet the needs of businesses to stand out and excel in an evolving and progressive commercial environment. We believe that our clients' success is the foundation of our own, and thus, we are committed to the highest standards of quality and excellence in all our services, focusing on innovation and flexibility in dealing with contemporary financial, administrative, and legal challenges.

With "Etmaam," you will find full support and diligent follow-up at every stage, from the initial idea to the actual realization of projects, through well-thought-out strategies and meticulously organized action plans. We welcome you to join us on this journey of accomplishment and to be part of the success stories we create, driven by a clear vision: empowering institutions and businesses in the Kingdom to achieve their maximum potential and ascend to new horizons of growth and prosperity.

شركة إتمام للخدمات"، الاسم اللامع في سماء الخدمات المالية والإدارية والقانونية، تسعى منذ تأسيسها في عام 2008 إلى إحداث نقلة نوعية في هذه القطاعات داخل المملكة العربية السعودية. نتميز في "إتمام" بكفاءة فريقنا من الخبراء والمستشارين، الذين يجمعون بين عمق التجربة وتجديد الرؤى، مما يمكّننا من تقديم حلول متكاملة، مصممة خصيصًا لمواكبة الأهداف الفريدة لكل عميل.

نفتخر في "إتمام" بمسيرتنا الزاهية والراسخة في السوق السعودي، حيث نباشر في تأسيس الشركات وتقديم استشارات مالية وإدارية وقانونية تلبي احتياجات الأعمال للبروز والتفوق في بيئة تجارية متجددة ومتطورة. نؤمن بأن نجاح عملائنا هو ركيزة نجاحنا، ولذا نحرص على التزام أعلى معايير الجودة والتميز في جميع خدماتنا، مع التركيز على الابتكار والمرونةفي التعاطي مع التحديات المالية والإدارية والقانونية المعاصرة.

مع "إتمام"، ستجدون الدعم الكامل والمتابعة الحثيثة في كل مرحلة، ابتداءً من الفكرة وصولًا إلى تحقيق المشروعات على أرض الواقع، وذلك من خلال استراتيجيات مدروسة وخطط عمل منظمة بدقة متناهية. نرحب بكم لتشاركونا في رحلةالإنجاز وتكونوا جزءًا من قصص النجاح التي نصنعها، مدفوعين برؤية واضحة؛ تمكين المؤسسات والأعمال في المملكة لتحقيق أقصى إمكانياتها والصعود نحو آفاق جديدة من النمو والازدهار.









Why choose us?

- Cumulative experience for more than 10 years in business services in different sectors.
- We're proud to be honored by servicing major companies in the kingdom of Saudi Arabia.
- Taking the contractual responsibilities in the full commitment of facilitating all obstacles facing our customers.
- Providing consultations and studies through an accurate etude to the customers' various needs.
- Quality and speed in providing services in a perfect manner.
- Providing Administrative, financial, legal services under one roof to meet the clients' specific needs.
- Assistance in lessening financial burdens by offering the finest solutions to institutions.
- The possibility of designing specialized training programs that cover the needs of the customers.
- Etmaam has advanced electronic systems to follow-up, develop and add improvements to the workplace.
- Respect the customers' privacy and information with all discretion and awareness.

لماذا إتمام للخدمات؟

- خبرة تراكميّة لأكثر من عشر سنواتٍ في مجال خدمات الأعمال.
- نفخر بأن تشرّفنا بخدمة كبار الشّركات في المملكة العربيّة السّعوديّة.
- تحمّل المسؤوليّة التّعاقديّة في الالتزام التّامّ بتذليل جميع العقبات أمام العملاء.
 - تقديم الاستشارات والدراسات عبر دراسة دقيقة لاحتياجات العملاء.
 - الجودة والسرعة في تقديم الخدمة.
- تقديم خدمات إداية مالية قانونية تحت سقف واحد لتلبية الاحتياجات الخاصة للعملاء.
 - ◘ المساعدة في تخفيف الأعباء الماليّة للمنشآت عبر طرح حلول مثاليّة لذلك.
 - إمكانية تصميم برامج تدريبية خاصة تلبّي احتياجات العملاء.
 - تملك إتمام أنظمةً إلكترونيّةً متطوّرةً لمتابعة سير العمل وتطويره.
 - ◘ احترام خصوصيّة معلومات العملاء والحفاظ على السّريّة التّامّة.

Our services

- Institutions and companies' establishment services.
- Foreign investment services (foreign and joint venture companies)
- 3 Legal services and consultations.
- 4 Facilities' legal form transformation services.
- 5 Etmaam service for payroll management (wages protection system).
- 6 Salary raising services according to annual contracts.
- Property transfer services for facilities.
- 8 Services for lessening the institutions' financial burdens.
- 9 Registration services for higher skilled laborers.
- Direct support services for the problems of the governmental ministries.
- 11 Cooperative insurance services for institutions.
- 12 Registration of trademarks.
- 13 Management of electronic services (Etmaam packages).
- 14 Business consultation services.
- 15 Design services.
- 16 Electronic marketing services.
- 17 15 Training and qualification services.

خدماتنا

- 1 خدمات تأسيس المؤسّسات والشّركات.
- 🗾 خدمات الاستثمار الأجنبي (الشركات الأجنبية والمختلطة)
 - الخدمات والاستشارات القانونية
 - 4] خدمات تحويل الشَّكل القانونيّ للمنشآت.
 - 5 خدمة إتمام لإدراة الرّواتب (نظام حماية الأجور).
 - 6 خدمات رفع الرّواتب وفق عقودِ سنويّة.
 - 7 خدمات نقل الملكيّة للمنشآت.
 - ጸ خدمات تخفيف الأعباء الماليّة للمنشآت.
 - 9 خدمات التّسجيل للعمّالة ذات المهن العليا.
 - 🔟 خدمات الدّعم المباشر لمشاكل الوزارات الحكوميّة.
 - 📆 خدمات التّأمين التّعاونيّ للمنشآت.
 - 12 تسجيل العلامات التّجاريّة.
 - 📵 إدارة الخدمات الإلكترونيّة للمنشآت (باقات إتمام).
 - 👍 خدمات استشارات الأعمال.
 - 15 خدمات التّصميم.
 - 16 خدمات التّسويق الإلكترونيّ.
 - 17 خدمات التّدريب والتّأهيل.





خدمات تأسيس المؤسّسات والشّركات

Institutions and companies' establishment services

يواجه بعض العملاء صعوبةً في كيفيّة تأسيس مـنـشـأتـهـم بـســبــب عدم إلمـامـهـم بالإجــراءات الـخـاصّـة بهـا أو التّبعـات القانونيّة لذلك، أو عـدم توفّر الوقت لمراجعة أكثر من جهةٍ حكوميّة. وقد قامت إتمام بتوفير هـذه الخدمة وتشمل ما يلى:

- آجارية.وجز الأسماء التّجاريّة.
- ﴿ استخراج السَّجلات التَّجاريَّة.
- € استخراج التّراخيص اللّازمة بحسب النّشاط.
- ﴿ فتح الملفَّات للمنشأة لدى الجهات ذات العلاقة.
- € تسهيل استخراج تأشيرات العمّالة في وقتٍ وجيز.
 - ﴿ وَ تَقْدِيمُ اسْتَشَارَاتُ أَعْمَالَ.

Some customers face difficulty in establishing their facility due to lack of familiarity with its procedures or legal consequences, or even lack of time to review more than one government agency. Etmaam has provided this service that contains the following:

- Booking the commercial names.
- Extracting commercial docs.
- Sextracting the necessary licenses according to the activity.
- Opening files for facilities at the relevant authorities.
- Facilitating the issuance of employment visas in a short time.
- Provide business consultations.

خدمات الاستثمار الأجنبي (الشركات الأجنبية والمختلطة)

Foreign investment services (foreign and joint venture companies)

دعنا نُعِدّ لك مسارًا مُيسّرًا لإطلاق مشروعك التجاري في المملكة العربية السعودية من خلال باقة خدماتنا المتكاملة. تمتاز شركة إتمام للخدمات بخبرتها الغنية في مجال تأسيس الشركات، مستفيدةً من معرفتها العميقة لكل الاجراءات والأنظمة وخاصة في السعودية.

إليك مجموعة من الامتيازات التي تجعل من السعودية وجهةً مثاليةً للأعمال:

- بیئة تجاریة محفزة ترحب بالاستثمارات الدولیة.
- (۵) إمكانية تملك الأجانب للمشاريع بنسبة 100%.
 - 🔞 تحفيزات تنظيمية ومالية جاذبة.
 - 🕢 إجراءات موجزة ومُسرعة.

اقتنص الفرصة الآن لتوسعة رقعة نجاحك التجارى داخل أراضى المملكة!

Let us pave the way for a seamless launch of your commercial project in the Kingdom of Saudi Arabia with our all-encompassing service package. Itmam Services Company prides itself on its rich experience in company formation, benefitting from its profound knowledge of all procedures and regulations, especially in Saudi Arabia

Here are a set of privileges that make Saudi Arabia an ideal destination for business:

- A stimulating commercial environment that welcomes international investments.
- The possibility for foreigners to own 100% of the projects.
- Attractive regulatory and financial incentives.
- Brief and expedited procedures.

Seize the opportunity now to expand the scope of your commercial success within the territories of the Kingdom!



مهمة تنظيم وإقامة المشروع قد تبدو مهمة شاقة، خاصةً مع تعقيدات الإجراءات الحكومية.لكن مع شركاء الثقة مثلنا، نضمن لك تجربة إنشاء الشركات في السعودية بسلاسة وكفاءة، مع التزامنا التام بتحقيق أفضل النتائج لمشروعك.

The task of organizing and establishing a project may seem daunting especially with the complexities of government procedures. But with trusted partners like us, we guarantee you a smooth and efficient company formation experience in .Saudi Arabia, with our full commitment to achieving the best results for your project



الخدمات القانونية Legal services

نقدم مجموعة شاملة من الخدمات الأساسية نحو إدارة ومعالجة كافة الأمور القانونية لعملائنا،

والتي تتمثل فيما يلي :

- التمثيل أمام جهات التقاضي
 نختص بتمثيل العملاء قضائيًا في مختلف الدعاوى والمرافعات.
- خدمات التوثيق القانوني للمستندات:
 تشمل العمليات الرسمية لتوثيق الوكالات الشرعية و العقود، قرارات الشركاء،
 والإجراءات الخاصة بإنهاء الوكالات وعقود التأسيس.
- التحكيم والمصالحات التجارية.
 ندعم عملائنا في إجراءات التحكيم التجاري وصياغة التسويات التعاقدية البديلة.
 - استشارات قانونية متنوعة.
 نقدم مشورة خبرائنا في الشؤون القانونية والأحكام الشرعية.
- إدارة العقود والاتفاقيات.
 خبرتنا تمتد لتقديم خدمات مراجعة وصياغة الاتفاقيات ومذكرات التفاهم بدقة متناهى
 - التحصيل وإجراءات التنفيذ.
 نتولى مهام تحصيل الديون ومعالجة طلبات تنفيذ السندات التنفيذية.

We offer a comprehensive range of essential services for managing and handling all legal matters for our clients.

Which are as follows:

- Representation before litigation authorities.
- Degal documentation services for documents
- Arbitration and commercial settlements.
- Diverse legal consultations.
- Management of contracts and agreements.
- Sollection and enforcement procedures.



Transferring institutions into companies or vice versa

this includes:

- Amending commercial archives for the new legal form.
- Reservation of trade names.
- Obtaining the necessary licenses according to the activity.
- Opening files for facilities at the relevant authorities.
- Olosing the files of the establishment with previous entity of the relevant entities
- Transferring of employment and amendment of their job titles from the previous entity to the new one.
- Facilitating the issuance of employment visas in a short time.
- Provide business advices.

خدمات تحويل الشُّبكل القانونيّ للمنشآت

Facilities' legal form transformation services

تحويل المؤسّسات إلى شركاتٍ أو العكس، ويشمل ذلك:

- آعديل السّجلات التّجاريّة للشّكل القانونيّ الجديد.
 - حجز الأسماء التّجاريّة.
 - استخراج التراخيص اللازمة بحسب النشاط.
- € فتح الملفّات للمنشأة لدى الجهات ذات العلاقة.
- ◙ إغلاق ملفّات المنشأة ذات الكيان السّابق لدى الجهات ذات العلاقة.
- ◉ نقل العمّالة وتعديل المسمّى لهم من الكيان السّابق للكيان الجديد.
 - ⑥ تسهيل استخراج تأشيرات العمّالة في وقت وجيز.
 - 🕚 تقديم استشارات أعمال.





It contains the following:

- (b) The reform of sales and assignment contracts in the legal form.
- Amending commercial archives for the new legal form.
- Reservation of trade names.
- Obtaining the necessary licenses according to the activity.
- Opening files for facilities at the relevant authorities.
- Closing the files of the establishment with previous entity of the relevant entities.
- (b) Transferring of employment and amendment of their job titles from the previous entity to the new one.
- Facilitating the issuance of employment visas in a short time.
- Provide business advices.

خدمات نقل الملكية للمنشآت

Property transfer services for facilities

ممّا لا شكّ فيه أنّ إجراء نقل الملكيّة للمنشآت التّجاريّة قد يتسبّب بـآثارٍ قانونيّةٍ ذات أضرارٍ كبيترةٍ قد يقع فيها البعض لجهله بالأنظمة، ممّاً يعرّض المشتري لتحمّل التزامات سابقة قام بها البائع. تقوم إتمام بتوفير هذه الخدمة بالطّرق القانونيّة الصّحيحة الّتي تحفظ فيها عملاءها من أيّ تداعياتٍ مستقبلًا لا قدّر الله

وتشمل مايلي :

- إعداد صيغة عقود المبايعة والتّنازل بالشّكل القانونيّ.
 - ∢ تعديل السّجلاّت التّجاريّة للشّكل القانونيّ الجديد.
 - حجز الأسماء التّجاريّة.
 - ⊚ استخراج التّراخيص اللاّزمة بحسب النّشاط.
 - € فتح الملفّات للمنشأة لدى الجهات ذات العلاقة.
- ◙ إغلاق ملفّات المنشأة ذات الكيان السّابق لدى الجهات ذات العلاقة.
- ⑥ نقل العمّالة وتعديل المسمّى لهم من الكيان السّابق للكيان الجديد.
 - ⑥ تسهيل استخراج تأشيرات العمّالة في وقتٍ وجيز.
 - € تقديم استشارات أعمال.

There's no doubt that the process of the legal form transformation of commercial establishments may cause legal effects with significant damage to the ones who are ignorant of the regulations which expose the buyer to bear previous obligations made by the seller. Therefore Etmaam provides this service in the correct legal ways to protect its customers from any repercussions in the future, God forbid.

Etmaam starts the salary raising services for its customers from coordination with the bank and opening bank accounts for institutions and companies. Then it accelerates to activate the wages protection system agreements, opens accounts for their employees, request salary cards and raises salary files in the system of the bank and the Ministry of Human Resources. We adopted such procedures to save time and reduce the mistakes associated with salary raising operation as we're aware of the mechanism of checking, verifying and finding out mistakes automatically to:

- (b) Ensure that payroll files are free from wages protection violations.
- Oheck salary files before submitting them to the bank with the data registered in the General Organization for Social Insurance.
- Accelerate in verifying wages protection notes and opening systems in the Ministry of Human Resources.
- Sometimes of the continuous co
- Ontinuous direct support to the customer after completing the service.



خدمات إتمام لإدارة الرواتب (نـظـام حـماية الأجــور)

Etmaam services for payroll management (wages protection system)

تولّت إتمام تبسيط وشرح وتسهيل نظام حماية الأجور للمؤسّسات والشّركات، عن طريـق قناتها في اليوتيوب وحساباتها في مواقع التّواصل الاجتماعيّ، وتعـتبر هي الشّـركة الـوحيـدة المـتخصّصة في نـظـام حماية الأجور والّذي تمّ تطبيقه على جميع المنشآت في القطاع الخاصّ منذ عام 2015.

Etmaam undertook the simplifying, explaining and facilitating the wages protecting system for institutions and companies through its YouTube channel and accounts on the social media, it's considered the only specialized company in the wages protection system which has been applied to all facilities in the private sector since 2015.

شرح الخدمة

Service explanation

تقوم إتمام بخدمات رفع الرّواتب ابتداءً من التّنسيق مع البنك لعملائها وفتح الحسابات البنكيّة للمؤسّسات والشّركات، ومن ثمّ الإسراع في تفعيل اتّفاقيّات نظام حماية الأجور ، ومن ثمّ فتح الحسابات لموظّفيها وطلب بطاقات الرّواتب ومن ثمّ رفع ملفّات الرّواتب في أنظمة البنك ووزارة المــوارد البشريّة. ومن شأن هذه الإجراءات التي نتبنّاها توفير الوقت وتقليل الأخطاء المصاحبة لعمليّة رفع الرّواتب، حيث أنّنا نقوم بآليّة تدقيق وفحص واكتشاف الأخطاء بشكلٍ أوتوماتيكيٍّ مقا ينتج الى :

- ⑥ ضمان خلوّ ملفّات الرّواتب من مخالفات نظام حماية الأجور.
- تدقيق ملفّات الرّواتب قبل رفعها للبنك مع البيانات المسجَّلة في المؤسّسة العامّة للتَّامينات الاحتماعيّة.
- ⑥ السّرعة في إزالة ملاحظات حماية الأجور وفتح الأنظمة في وزارة الموارد البشريّة.
- التَّأكَّد من إلمام العميل بكيفيَّة التَّعامل مع نظام حماية الأجور بعد الانتهاء من
 تأهيله وتدريبه حتى لا تتعرّض المنشأة إلى معوّقاتٍ مستقبلًا.
 - 🔇 الدّعم المباشر المستمرّ للعميل بعد إنجاز الخدمة.

The service contains:

- Requesting new labor cards to be updated and finishing all orders related to them.
- Ensure that payroll files are free from wages protection violations.
 Checking salary files before submitting them to the bank with the data registered in the
- Seneral Organization for Social Insurance.
 Uploading salary files to the banks and the Ministry of Human Resources.
- (5) Following-up to verify wages protection notes and opening systems in the Ministry of Human Resources.



خدمات رفع الرّواتب وفق عقودِ سنويّة

Salary raising services according to annual contracts

يواجه بعض أصحاب المنشآت صعوبةً في التّعامل مع برنامج حماية الأجـور و التّعامل مع البرامج الحاسوبيّة المصاحبة له: ممّا يتسبّب في إيقاف الخدمات لدى الجهات الحكومية للمنشأة بسبب عدم الالتزام ببرنامج حماية الأجور، وعلى ذلك قامت إتمام باستحداث خدمة إعداد ملفّات الرّواتب ورفعها شهريّاً، وقـد تمّ توفير مجموعةٍ من الباقات تتناسب مع حجم المنشأة وعـدد عمّالتها. وتشمل الخدمة:

- (ع) طلب بطاقات العمّالة الجديدة وتحديثها وإنهاء كافّة الأوامر المتعلّقة بها.
 - ﴿ ضَمَانَ خَلُوٌّ مَلَفَّاتَ الرَّواتَبِ مَنْ مَخَالَفَاتَ نَظَامَ حَمَايَةَ الأَجُورِ.
- تدقيق ملفّات الرّواتب قبل رفعها للبنك مع البيانات المسجّلة في المؤسّسة العامّة للتّأمينات الاجتماعيّة.
 - ⊚ رفع ملفّات الرّواتب للبنوك ووزارة الموارد البشريّة.
- متابعة إزالة ملاحظات حماية الأجور وفتح الأنظمة في وزارة الموارد البشريّة.

Some owners of facilities face difficulties in dealing with the wage protection program, or with the computer applications accompanying. This causes the suspension of services with government entities for facilities due to not commitment to the wage protection program. That's why Etmaam has created a service for preparing salary files and raising them monthly. A set of packages is also provided to suit the size of the facility and the number of its workers.



خدمات تخفيف الأعباء الماليّة للمنشآت

Services for lessening the institutions' financial burdens

تقوم إتمام بعمل دراسةٍ شاملةٍ لمنشآت عملائها ومساعدتها في تخفيف الأعباء الماليّة الّتي تواجهها، وتقديم بعض الحلول والاستشارات لـهـا، وإطـلاعها على المبادرات الحكوميّة المعلنة فـي حـيـنــه.

وتشمل هذه الخدمة:

- 🛞 التّسجيل في مبادرات منشآتٍ ومنها استرداد.
- التسجيل في برامج صندوق تنمية الموارد البشرية هدف.
 - التسجيل في المبادرات المستحدثة لاحقاً.
- تقديم دراسةٍ شاملةٍ وفق خططٍ ممنهجةٍ للمنشأة لمساعدتها في
 تخفيف الأعياء المالية.

Etmaam conducts a comprehensive study of its customers' facilities and helps in alleviating financial burdens. It also provides some solutions and consultations to inform them of the announced government initiatives.

The service contains:

- Register in facility initiatives, including redemption.
- Registration in the Human Resources Development Fund program - a goal.
- Register for later initiatives.
- Providing a comprehensive study according to the institution's systematic plans to assist it reducing financial burdens.

خدمات التُّسجيل للعمَّالة ذات المهن العليا

Registration services for highly-skilled laborers

قامت الجهات الحكوميّة بربط بعض المهن للعمّالة المستقدمة أو العمّالة الوطنيّة باستخراج رخصةٍ مهنيّةٍ من جهةٍ حكوميّةٍ أو خاصّة، وقد وفّرت إتمام هذه الخدمة لعملائها

وتشمل:

- التسجيل في الهيئة السعوديّة للمهندسين.
- ⑥ التّسجيل في الهيئة السّعوديّة للمحاسبين.
- ﴿ ﴾ التّسجيل في الهيئة السّعوديّة للتّخصّصات الصّحّيّة.
 - 🕢 التّسجيل في الهيئات الأخرى.

Government agencies have linked some occupations of imported and national labor employment by obtaining a professional license from a government or a private entity, so Etmaam has provided this service for its customers and

it includes:

- Registration in the Saudi Council of Engineers.
- Registration in the Saudi Organization for Accountants.
- Registration in the Saudi Commission for Health Specialties.
- Registration in other entities.





خدمات الدّعم المباشر لمشاكل الوزارات الحكوميّة

Direct support services for the problems of the governmental ministries

تواجه بعض المنشآت بعض المعوّقات بسبب الرّبط الحكوميّ بين الجهات، مــمّا يؤثّر سلباً في إيقاف بعض الخدمات للمنشآت لدى تلك الجهات وبسبب عدم إلمام العميل بشروط كلّ جهة. بادرت إتمام في توفير حلولٍ سريعةٍ وتنفيذها للعميل أو تقديم الاستشارات اللاّزمة والمساعدة في حلّ جميع المشاكل التّقنيّة أو غير التّقنيّة لدى تلك الجهات

ومنها:

- خدمات وزارة التّجارة.
- ﴿ خدمات وزارة الطَّاقة والصِّناعة والثَّروة المعدنيَّة.
- ⑥ خدمات المؤسّسة العامّة للتّأمينات الاجتماعيّة.
 - ﴿ خدمات وزارة الموارد البشريّة.
 - ⑥ خدمات وزارة الدّاخليّة (أبشر مقيم).
 - ﴿ وَالدَّخَلِ. ﴿ وَالدَّخَلِ. الْعَامَّةُ لِلزِّكَاةُ وَالدَّخَلِ.

Some facilities face obstacles due to the government linkage between the authorities, that affects negatively and causes the suspension of some services of the facilities with those agencies and because of the lack of familiarity with the customers on the terms of each entity. Etmaam took the initiative to provide quick solutions to implement for the customers, or provide the necessary of consultations and help in solving all technical or non-technical problems with these agencies.

It contains:

- Services of the Ministry of Commerce.
- Services of the Ministry of Energy, industry and Mineral Resources.
- Services of the Social Insurance Organization.
- Services of the Ministry of Human Resources.
- Services of the Ministry of Interior (Absher Mokeem).
- Services of the General Authority of Zakat and Income Tax.





خدماتُ التّأمين التّعاونيِّ للمنشآت

Cooperative insurance services for institutions

يشمل ذلك المساعدة في التّسجيل لدى شركات التّأمين المعتمدة وإصدار وثائق التّأمين

لما يلي :

- ﴿ التَّأُمين على الموظَّفين.
- ﴿ التَّأْمِينَ على المركبات.
- 🔞 أنواع التّأمين الأخرى.

This includes the assistance with registering in accredited insurance companies and issuing insurance policies for the following:

- Employee insurance.
- Vehicle insurance.
- Other types of insurance.



تسجيل العلامات التّجاريّة

Registration of trademarks

تقدّم إتمام خدمة تسجيل العلامات التّجاريـّة، حيث نقوم نيابةً عن الشّركات والمؤسّـســات والأفــراد بـتسـجـيـل علامـاتهـم التّجاريّة المميّزة لدى الهيئة السّعوديّة للملكيّة الفكريّة، ولدى إتمـام فــريقٌ متخصّصٌ لتصميم العلامات التّجاريّة وتسجيلها والاعتراض عليها.

and individuals as it registers their distinctive trademarks with the Saudi Authority for Intellectual Property. Etmaam also has a specialized team for trademark design, registration and objection.

الباقة البلاتينية Platinum Package

(مثالية للذين يبحثون عن الأفضل) (ideal for those looking for the best)

- ⊘ إدارة خدمات وزارة العمل
- Department of Services of the Ministry of Labor
 - إدارة خدمات التأمينات الإجتماعية
 Social Security Services Administration
 - 🕢 إدارة خدمات وزارة التجارة

Department of Services of the Ministry of Commerce

- إدارة خدمات الهيئة العامة للزكاة والدخل Managing the services of the General Authority
 - ⊘ إدارة خدمات وزارة لداخلية

Department of Services of the Ministry of Interior

- إدارة خدمات بلدي Manage my services
- إدارة خدمات سلامة Safety services management
- إدارة خدمات شركات التأمين الطبي Management of medical insurance services
 - ⊘ عقد استشارات
 - Agreement Consultations
 - ⊘ اشتراك برنامج حماية الأجور Wages Protection Program subscription
- إعداد اللائحة الداخلية للمنشاة
 Preparing the internal regulations of the facility
- ⊘ إعداد عقود العمل لجميع الموظفين
- Preparing employment contracts for all employees

 قدفيف الأعباء المالية للمنشآت
- Reducing the financial burdens of establishments
 - ⊙ تأهيل وتدريب موظفين المنشأة
 Qualification and training of facility employees

الباقة الذّهبيّة Gold package

(تمنحك المزيد من التوفير والفائدة) (it gives you more savings and benefits)

- ⊘ إدارة خدمات وزارة العمل
- Department of Services of the Ministry of Labor
 - إدارة خدمات التأمينات الإجتماعية Social Security Services Administration
 - ⊘ إدارة خدمات وزارة التجارة
- Department of Services of the Ministry of Commerce
 - إدارة خدمات الهيئة العامة للزكاة والدخل Managing the services of the General Authority
 - 🕢 إدارة خدمات وزارة لداخلية

Department of Services of the Ministry of Interior

- إدارة خدمات بلدي Manage my services
- 🕢 إدارة خدمات سلامة
- Safety services management ﴿ إدارة خدمات شركات التأمين الطبي
- - Agreement Consultations

 اشتراك برنامج حماية الأجور
- Wages Protection Program subscription
 - ⊘ توثيق عقود العمل للموظفين

Preparing employment contracts for all employees

الباقة الفضّيّة

Silver Package

الخيار الأمثل للمشاريع الناشئة) (The best option for emerging projects)

- ﴿ إدارة خدمات وزارة العمل
- Department of Services of the Ministry of Labor
 - إدارة خدمات التأمينات الإجتماعية Social Security Services Administration
 - ⊘ إدارة خدمات وزارة التجارة

Department of Services of the Ministry of Commerce

- ادارة خدمات الهيئة العامة للزكاة والدخل المعامة المعامة والدخل Managing the services of the General Authority
 - ⊘ إدارة خدمات وزارة لداخلية

Department of Services of the Ministry of Interior

- إدارة خدمات بلدي Manage my services
- إدارة خدمات سلامة Safety services management
- إدارة خدمات شركات التأمين الطبي Management of medical insurance services

إدارة الخدمات الإلكترونيّة للمنشآت (باقات إتمـام)

Management of electronic services (Etmaam packages)

بناءً على رغبة العملاء في تقديم إدارة الخدمات الإلكترونيّة لمنشآتهم في جميع الجهات الحكوميّة، فـقد قـامـت إتمام بالعمل في الآونة الأخيرة على ابتكار حـلـولٍ متكاملةٍ لقطاع الأعمال تتمثّل في ثلاث باقاتٍ لعضويّة إتمام، تجسّد أنسب الحلول لمـنشـأةٍ نـاجـحةٍ ومـتـطـوّرة، وبتجهـيــز فريق عملٍ مؤهّلٍ وملمِّ بجميع الإجراءات القانونيّة للخدمات الحكوميّة. وتشمل الباقات الخدمات التّالية :

Based on the customers' desire to provide e-services management to their facilities in all government agencies, Etmaam recently worked on creating integrated solutions for the business sector represented by three membership packages for Etmaam.

These packages give the most appropriate solutions for a successful advanced facility by a qualified well-trained work team with all legal procedures for government services. The packages include the following services:



خدمات استشارات الأعمال

Business consulting services

تعتبر خدمات استشارات الأعمال سواء إدارية أو مالية أو قانونية من أهمّ الخدمات الاستشاريّة الّتي تقدّمها إتمام، وتهدف استشارات الأعمال بشكلٍ رئيسيٍّ إلى مساعدة العملاء على اتّخاذ القرارات الصّحيحة المـتعلّقة بتسيير نشاطات أعمالهم. وتملك إتمام خبراتٍ واسعةً في مجال تقديم استشارات الأعمال في جميع مراحل المؤسّسات والشّركات.

Business consultation services are considered "Whether administrative, financial, or legal" one of the most important consulting services provided by Etmaam. The main purpose of business consulting is to help customers make the right decisions related to conducting their business activities. Etmaam has extensive experiences in providing business consultations at all stages of institutions and companies.



We provide design services of various kinds as we have a team of design experts to prepare distinctive designs of a high level of professionalism. Etmaam works to develop innovative and interesting ideas and apply that in its designs through an innovative mix of image, animation and video to put the user inside a very attractive experience as a non-standard and unique site.

Etmaam achieves a balance between content and design needs in order to design professional attractive websites.

The company offers types of designs, including:

- Websites design.
- Suppose Logo design.
- Design the contents of social media.
- Infographic design and advertising banners of all kinds.
- Design a company profile or catalog of services and business directory.
- Desining budiness cards and brochures and amending all kinds of photos.

خدمات التّصميم

Design services

نقدّم خدمات التّصميم بمختلف أنواعه حيث تمتلك الشّركة فريقاً من خبراء التّصميم لإعداد تصاميم مميّزةٍ وذات مستوىً عالٍ من الاحترافيّة. تعمل شـركـة إتمـام عـلى تطوير الأفكار المبتكرة والمثيرة للاهتمام، وتطبيق ذلك في تصاميمـهـا مـــن خلال مزيجٍ مبتكرٍ من الصّور والرّسوم المتحرّكة والفيديو، ووضع المستخدم داخل تجربةٍ جذّابةٍ للغاية كموقعٍ غير نمـطيٍّ وفريدٍ من نوعه. تحقّق شركة إتمام التّوازن بين المحتوى واحتياجات التّصميم وذلك لتصميم مواقع ويب احترافيّةٍ وجذّابة.

تقدّم الشّركة خدماتها المتنوّعة في التّصميم:

- آصمیم المواقع الإلکترونيّة.
 - 🕢 تصميم الشّعارات.
- ⊚ تصميم محتويات مواقع التّواصل الاجتماعيّ.
- 🔞 تصميم الإنفوغرافيك والبنرات الدّعائيّة بأنواعها.
- € تصميم بروفايل للشّركة أو كاتالوج دليلٍ للخدمات والأعمال.
- ⊚ تصميم بطاقات الأعمال والبروشورات وتعديل الصّور بأنواعها.



خدمات التّسويق الإلكترونيّ السُّاملة

Comprehensive electronic marketing services

(SEM, SEO, SMM, SMO)

نقدّم لك الخطط الاستراتيجيّة أو خدماتنا التّدريبيّة أو الاستشاريّة، والّتي من شأنها أن تساعدك على الوصول إلى أهدافك التّسويقيّة بشكلٍ زمنيٍّ واضحٍ ومحدَّد الخطوات، لسهولة المتابعة ومعرفة الخطوات المناسبة للتّأثير على منصّات التّسويق الرّقـمـيّة المختلفة. بالإضافة إلى متابعة مدى قوّة حملاتك التّرويجيّة أو المحتوى الخاصّ بك وقياس مؤشّرات الـ ROIs وتحسينها.

ومن الخدمات أيضاً:

- 🕢 التّسويق عبر غوغل.
- 🕢 التّسويق عبر تويتر.
- ﴿ التَّسويق عبر يوتيوب.
- ⑥ التَّسويق عبر إنستغرام.
- التسويق عبر سناب شات.
- ⑥ التّسويق عبر المواقع المشهورة.
 - € جميع طرق التّسويق الأخرى.

We offer you strategic plans or training and consulting services to help you getting your marketing aims achieved in a short time with obvious specific steps, to facilitate following and confirming the correct methods to affect on the different digital marketing platforms. Besides following-up to how affective and strong your promotional campaigns or special content are. We provide measuring and improving indicators of ROLs as well.

It is also a service:

- Google marketing.
- Twitter marketing.
- YouTube marketing.
- Instagram marketing.
- Snapchat marketing.
- Marketing via popular websites.
- All other marketing methods.





تميئة محرّك البحث لموقعك الإلكترونيّ (SEO)

Optimize search engines for your website (SEO)

اجلب المزيد من الزّبائن لموقعك أو متجرك، حسّن من محتواك واجعل غوغل يؤرشف صفحات موقعك كما ينبغي. هناك أكثر من 200 عاملٍ يؤثّر في تقييم غوغل لموقعك، سنحسّنهم جميعاً ليظهر موقعك في الصّدارة.

ستشمل الخدمة على مايلي :

- ⑥ مراجعة الكلمات المفتاحيّة لموقعك وتحليل مدى ملاءمتها لأهدافك التّجاريّة وكيف يفهمها محرّك البحث.
 - ⑥ إعادة صياغة العناوين الرئيسيّة والفرعيّة لكلّ الصّفحات لتتصدّر نتائج البحث.
 - ⑥ مراجعة معياريّة الكودطHTML وضمان سريانه على الخطوط التّوجيهيّة لمحرّكات البحث W3C.

Bring more customers to your site or store, improve your content and make Google archive your pages as they should be. There are 200 factors that affect Google's evaluation of your site, we will optimize them all to show your site first.

The service will include the following:

- Revision the keywords of your site, analyzing their suitability for your business goals and how the search engine deals with them.
- Reformulation the headlines and sub-headings of all pages to make them on the top of the search results.
- Revision the standard HTML code and ensure it's updated on the guidelines for search engines W3C.





خدمات التّدريب والتّأهيل

Training and qualification services

تعمل خدمات التدريب في إتمـام على إحداث طفرةٍ حقيقيّةٍ للقطاع الخاصّ ودعم إمكاناته عبر تقديم خدمات التّدريب والتّأهيل لمواجهة تحدّيات المستقبل وم تطلّبات التّنمية، بالإضافة إلى تقديم نشـاطـاتٍ تدريبيّةٍ مـوجّهةٍ للتّطوير المستمرّ لمهارات العاملين بالقطاع الخاصّ للمساهمة الفعّالة في رفع قدرات موظّفيه، وذلك بعد تدريبهم بالشّكل الملائم والمناسب.

ويتمّ التّدريب في إتمام بالطّرق التّالية؛

- ⑥ تدريب موظّفيّ القطاع الخاصّ عن بعدٍ عن طريق برامج التّقنية الحديثة.
 - ﴿ زِيارة المنشآت وعقد دوراتٍ لموظَّفيها في مقرّاتها.
 - 🔞 عقد دورات التّدريب في مقرّ إتمام.

Training services in Etmaam work to complete a real boom for the private sector and support its capabilities by providing training qualification services to meet future challenges and development requirements. In addition to providing training activities directed to the continuous development of the skills of workers in the private sectors, in order to contribute effectively to raising capabilities of its employees after training them in the convenient and appropriate form.

Training is conducting in the following ways in Etmaam:

- Molding training courses in ETMAM headquarters
- Visiting facilities and holding courses for their employees in their headquarters
- Remote training of private sector employees through modern technology programs

نسعى دائماً إلى بناء علاقات خدمية مميزة مع عملائنا الكرام

We always strive to build distinguished service relationships with our valued customers

































سعدنا بتقديم خدماتنا لأكثر من 3000 عميل ، تشرفنا بالإجابة على أكثر من 60 ألف سؤال بحسابتنا

We were pleased to provide our services to more than 3000 customers, we were honored to answer more than 60 thousand questions on our accounts



شـركة ذات مسـؤولية محدودة سـجل تجاري رقم 1010803431 هاتف ؛ ت 0112702022 المنطقة الوسـطى - الرياض حي الروضة شـارع حفـصة بنت عمر فـرع المنطقـة الشـرقية - الخبـر طريـق الملـك فيصـل . حـى الراكـة، مجمـع أوتـو موتـوا - فـرع المنطقـة الجنوبيـة، محايـل عســير ، البلـد

Limited Liability Company Commercial Registration No.: 1010803431 Tel: 0112702022 Central Region - Riyadh, Al-Rawdah District, Hafsa Bint Omar Street Eastern Region Branch - Al-Khobar, King Faisal Road, Al-Rakah District, Auto Moto Complex | Southern Region Branch, Muhayil Asir, Al-Balad